



PRÉFET DE TARN-ET-GARONNE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Montauban, le 20 avril 2023

Communiqué de presse

Journée de prévention sécurité routière avec l'Union Sportive Montalbanaise (USM) de Rugby

Le préfet Vincent Roberti s'est rendu ce jeudi 20 avril 2023, accompagné de la directrice de cabinet, Emilie Saussine et en présence de l'adjoint au maire de Montauban, Monsieur Jean, à l'opération de prévention sécurité routière organisée par l'Union Sportive Montalbanaise (USM) de Rugby en partenariat avec la préfecture de Tarn-et-Garonne et la Direction départementale de sécurité publique, au stade de Sapiac à Montauban.

Cette action de sensibilisation a été menée à destination de 80 joueurs, professionnels le matin et joueurs espoirs et salariés l'après-midi, avec 4 ateliers proposés : véhicule tonneau, test au choc et simulateur de conduite 2 roues, circuit pédestre de simulateur de l'imprégnation alcoolique et aux stupéfiants, et un stand de présentation commentée de matériels de la police nationale.

Les joueurs ont ainsi pu évaluer en situation réelle les effets de la conduite sous emprise d'alcool ou de stupéfiants.

Avec 22 morts sur les routes du Tarn-et-Garonne en 2022, la prévention de l'insécurité routière est une priorité de l'État local. Cette journée de prévention a permis de sensibiliser au risque routier un public jeune, public sur-représenté dans l'accidentalité départementale : la tranche des 18-24 ans forme 7 % de la population départementale mais représente 20 % des tués sur les routes. Il s'agit d'un axe prioritaire du nouveau Document Général d'Orientation (DGO) de la politique de sécurité routière.